第61回町民体育祭について お礼とお詫び

第61回町民体育祭では、天候の悪い中、 多くの町民の皆さまのご参加をいただき、 また各行政区や各種団体のご協力のもと、 盛大に開催することができました。ありが とうございました。

今回の町民体育祭では、小雨が降る中 で、当初の予定通り午前8時から開会式を 開式しました。天気は徐々に快方に向かう という天気予報に基づいた判断でした。 しかし、実際にはその後雨脚が強まったた め、開会式終了後は競技を中断し、天候の回 復を待って9時40分から再開しました。

結果として、雨が降る中で開会式を行っ たことは、町民体育祭本部の判断としては 誤りであったと反省しております。このこ とによって、多くの参加者の皆さま、とりわ けスポーツ少年団などの子どもたちには雨 に濡れて寒い思いをさせ、さらに競技の中 止によって出場機会を奪ってしまったこと は、大変申し訳なくお詫び申し上げます。

振り返ってみてみれば、開会式自体を雨 がやむまで遅らせる、あるいは途中でも雨 が強くなった時点で開会式を取りやめるな どの対応を取るべきだったと深く反省して おります。

これからは、今回の教訓をしっかりと学 び、同様のことが起こらないよう、十分対策 を講じていきたいと思います。今後とも町 民の皆さまのご協力をどうぞよろしくお願 い申し上げます。

第61回町民体育祭大会長 金子 正一



だって、町民体育祭だもん! 走って、跳んで、笑った

令和最初の町民体育祭は通算61回目を数えました。 は、令和になっても同じ。令和体育祭の第一歩でした。 広報かうらに掲載しきれなかった写真たち、あります





上優勝旗。地域愛の強さが優勝につながっ す。行政区のテントから聞こえる

たと思います。猿橋八重子さん

